



Verhüllt...? Transparent...?

Die Erich Kästner- Schule hat den Förderschwerpunkt ganzheitliche und motorische Entwicklung. Die Schülerinnen und Schüler der Klasse M5 (Mittelstufe) im Alter von 10-12 Jahren gestalteten im Rahmen eines Textilprojekts Stofffische und den Hintergrund für das Stabtheater „Regenbogenfisch“.

Das Projekt „Textiles Gestalten“ wurde mit den Schülerinnen und Schülern als Abschlußprojekt einer Erzieherausbildung durchgeführt. Die Kinder wurden für Textilien in der Schule und zu Hause sensibilisiert. Es wurde ein Webrahmen hergestellt und das weben erprobt. Die Schülerinnen und Schüler durften Stoffe nach Lust und Laune bedrucken und mit unterschiedlichen Textilfarben experimentieren. Die Besonders das Nähen an der Nähmaschine hat den Schülerinnen und Schüler Freude gemacht. Alle machten im Rahmen des Textilprojekts ihren „Nähmaschinenführerschein“.

Für das Stabtheater wurde gemeinsam der Hintergrund aus transparenten Stoffen und Filz hergestellt. Es wurde als Abschluss des Schulhalbjahres den Unterstufen vorgeführt und hat sowohl den Mitwirkenden als auch den Zuschauern viel Spass gemacht.